



La Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara le brinda diferentes opciones para recibir estudios autofinanciados en nuestro país. También se ofertan programas científicos de superación académica nacionales e internacionales, especializaciones, maestrías y programas de doctorado.

Carreras:

- Medicina (6 Años)
- Estomatología (5 Años)
- Lic. en Enfermería (5 Años)
- Imagenología
- Optometría y Óptica
- Bioanálisis Clínico
- Rehabilitación Integral
- Nutrición y Dietética
- Logofonoaudiología
- Higiene y Epidemiología
- Sistemas de Información en Salud.

Los profesionales de la salud pueden disponer también de una amplia oferta de cursos de postgrado. Para más información sobre las ofertas

por carreras por favor dirigirse a rectorucmvc@infomed.sld.cu. O visite nuestro sitio web en <http://instituciones.sld.cu/ucmvc/>

Historia - Fundación

El lunes 21 de noviembre de 1966, en horas de la noche, en el salón de espera de la consulta externa del Hospital Provincial Clínico Quirúrgico se efectuó el acto inaugural en el que usó de la palabra el Dr. Ricardo Jorge Oropesa, el Dr. Eustaquio Remedios de los Cuetos, la alumna Deysi Ferrer y el compañero Sidroc Ramos, Rector de la Universidad Central quien dejó oficialmente inaugurada la escuela.

En el acto inaugural participaron los estudiantes y profesores que iniciaban el curso, gran parte de los médicos del hospital, representantes de las organizaciones políticas y de masas de la Universidad Central, así como representantes del PCC de la región y del municipio, los estudiantes de la Escuela de Enfermería y dirigentes del Ministerio de Salud Pública.

El día 22 de noviembre se imparte en la escuela la 1ra clase por el Dr. Ricardo Jorge Oropesa quien fungía, además, como coordinador del curso.

En cuanto al número exacto de estudiantes que comenzaron la docencia en esta etapa de fundación hay discrepancias entre las fuentes de tal modo que el periódico Vanguardia reporta 93 estudiantes, en un documento de la Universidad de Las Villas se reconocen 88, mientras que la tradición ha reconocido siempre a 86 y algunos de los profesores o estudiantes de aquella etapa fundacional mantienen que la cifra fue menor (alrededor de 79).

De estos alumnos, los becarios varones se alojaron inicialmente en los altos de la Policlínica existente en lo que es hoy el Cardiocentro, conjuntamente con los profesores provenientes de La Habana, posteriormente pasaron a la Clínica del Maestro (actual área 4 del Hospital Infantil) para finalmente los profesores ser ubicados en la casa de visita del MINSAP y los alumnos en la Clínica Marta Abreu.

Como toda obra que da sus primeros pasos, este año fue de grandes esfuerzos por parte de profesores y alumnos, en todo momento se mantuvo una actitud de cooperación para enfrentar las dificultades, vale destacar el trabajo de los dirigentes de la FEU y la UJC: Deysi Ferrer, Esther Cabrera, Teresita Leyva y Julio Aguilar, ellos desempeñaron un papel muy importante en el convencimiento a los demás estudiantes para que se trasladaran a Las Villas y luego en el enfrentamiento de las dificultades iniciales.

En los primeros momentos la dirección de la Escuela funcionó en un local contiguo al vestíbulo del Hospital que da hacia la calle Cuba; allí en un espacio reducido trabajaba el director y la secretaria, posteriormente la dirección fue trasladada hacia otro local amplio, más cerca de la antigua entrada del Hospital San Juan de Dios, en el entrepiso donde hoy radica el denominado Salón Rojo mientras que en el local contiguo que es hoy el Salón Verde estaba el laboratorio donde iniciaron sus primeras prácticas los estudiantes de 3er año del curso 1966-67; y en el que actualmente se encuentra el Laboratorio de Hematología radicaba el aula. El entonces Salón de Actos se convirtió en la actual Sala 9.

Las asignaturas que se impartieron ese curso fueron:

- Medicina Interna
- Anatomía Patológica
- Radiología
- Laboratorio Clínico
- Microbiología
- Parasitología

Es de destacar que, paralelamente, durante el curso 1966-67 se realizaron los preparativos para el inicio de la docencia en los demás hospitales provinciales (Pediátrico, Gineco-Obstétrico y Psiquiátrico) así como en los Policlínicos Chiqui Gómez, José R. León Acosta y Capitán Roberto Fleites.

Ubicación:

Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara. Carretera de Acueducto y Circunvalación, Santa Clara, Villa Clara, 50100, Cuba

Teléfonos de contacto:

- Rectorado: 42 210795
- Pizarra: 42 271480
- Director de Beca: 42 214503
- Facultad de Estomatología: Decanato: 42 219271
- Facultad de Estomatología: Vice Decano Docente: 42 294232
- Facultad de Medicina: Secretaría docente: 42 294240
- Facultad de Medicina: Vice Decano Docente: 42 294236
- Nodo Central: Teléfs: (+53) 42221008 . Horario de atención: Martes y Jueves, de 9:00 a.m. a 1:00 p.m. y de 2:30 p.m. a 4:00 p.m.

Correos:

- webmasterucmvcl@infomed.sld.cu
- rectorucmvc@infomed.sld.cu

Redes Sociales:

La Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara está insertada en las principales Redes Sociales a las cuales puede acceder por medio del Directorio Social: <https://about.me/ucmvc>

PROCESO DE ACREDITACIÓN (JAN) :

- Acreditada de excelencia la carrera de Estomatología (2014)
- Acreditación como carrera certificada: Medicina (2015)
- Acreditada de Certificada la Universidad (2015)
- Aprobado el 1er programa doctoral por la Comisión Nacional de Grado Científico (2016)
- Acreditada de Certificada la Maestría Odontopediatría (2017)
- Evaluación externa de la Especialidad de Cardiología sin debilidades pendiente del dictamen de la JAM (2018)